



7 Pièces

299 m²

Réf. MZIM02964

4 450 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique villa de charme avec une vue panoramique sur la mer, les montagnes et le vieux village Mougins, située dans un endroit calme et proche des commerces. Cette propriété bénéficie d'un emplacement unique, entourée d'oliviers centenaires sur un terrain de plus de 3300 m2. Vous pourrez profiter d'une grande piscine pour vous détendre et vous rafraîchir lors des journées chaudes d'été. La villa dispose également d'une triple réception idéale pour recevoir vos invités et passer des moments conviviaux en famille ou entre amis. Cette propriété de prestige compte également quatre chambres ...

Magnificent, charming villa with undisturbed rare view of the sea, the mountains and the old village of Mougins, in a quiet location close to the shops. This property enjoys a unique location, surrounded by century-old olive trees on a plot of over 3300 m2. There is a large swimming pool where you can relax and cool off on hot summer days. The villa also has a triple reception room, ideal for entertaining guests and spending convivial moments with family and friends. This prestigious property also boasts four spacious bedroomst. This charming villa is a true haven of peace, ideal for ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

